

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH | Standort Zwickau
Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau

Medieninformation

Unternehmenskommunikation

Cathleen Schubert M.A.

Sitz: Raum 201 | Haus 50
Telefon: 0375 51-2392
Telefax: 0375 51-1502
E-Mail: cathleen.schubert
@hbk-zwickau.de

www.heinrich-braun-klinikum.de

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, Unsere Nachricht vom
PI_2023_14

Datum
01.06.2023

HBK, Standort Zwickau | Karl-Keil-Straße:

Tilo Kranepohl zum Chefarzt der Kinder- und Jugendpsychiatrie berufen

Zum 1. Juni 2023 übernimmt der erfahrene Chefarzt Tilo Kranepohl die Leitung der Klinik. Er folgt auf Dipl.-Med. Cornelia Stefan, die sich im September nach zwölf Jahren an der Spitze der Klinik in ein neues Aufgabenfeld verabschiedet.

Der 50-Jährige Tilo Kranepohl kann auf nahezu zwei Jahrzehnte ärztlicher Tätigkeit in Sachsen-Anhalt verweisen, zuletzt als Chefarzt der Kinder- und Jugendpsychiatrie/-psychotherapie am Salus-Fachklinikum Bernburg. Als erfahrener Facharzt mit langjährigen Leitungserfahrungen weiß er, worauf es als neuer Chefarzt einer Klinik ankommt: „Eine neue Klinik, mit gewachsenen Teams, komplexen internen Strukturen und vielfältigen externen Partnern, erfordert zunächst viel Zuhören, Verstehen und eine offene Kommunikation zwischen allen Beteiligten, um Positives zu bewahren und punktuell zu optimieren. Es ist der scheidenden Chefarztin Cornelia Stefan und den Mitarbeitenden zu verdanken, dass ich eine funktionierende und professionell geführte Klinik übernehmen darf, die keiner akuten Maßnahmen bedarf“, freut sich Tilo Kranepohl.

Besonders wichtig ist es dem gebürtigen Sachsen-Anhalter, zügig die lokalen Behörden, ambulanten Hilssysteme und Bildungsträger kennenzulernen. Durch eine gemeinsame Arbeit und den Austausch von Know-how möchte Herr Kranepohl die Qualität der Versorgung weiter verbessern und den Bedürfnissen der jungen Patienten und ihrer Bezugspersonen bestmöglich gerecht werden. Der fünffache Familienvater kennt die Herausforderungen, mit denen die Kinder und Jugendlichen konfrontiert werden: Bildungsdefizite, emotionale Verrohung, Medienabhängigkeiten und andere gesellschaftliche Risikofaktoren prägen das psychische Wohlbefinden der jungen Generation. „Bei der Behandlung der uns anvertrauten Patienten lege ich besonderen Wert darauf, den Fokus weg von einer vordergründigen Defizitorientierung hin zu ersten konstruktiven Schritten und den damit einhergehenden, real erlebbaren Verbesserungen zu lenken“, erläutert der Mediziner seinen Ansatz der positiven Sichtweise. „Damit dies gelingt, braucht es eine enge Zusammenarbeit mit den Hilfs- und Bildungsträgern, um gemeinsam gute Wegbegleiter für unsere Kinder und Jugendliche zu sein“, fasst Tilo Kranepohl zusammen.

Sitz der Gesellschaft:

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH | Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau
Telefon: 0375 51-0 | Fax: 0375 529551
E-Mail: info@hbk-zwickau.de | Internet: www.heinrich-braun-klinikum.de

Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Rüdiger Glaß

Aufsichtsratsvorsitzender: Lutz Feustel
IKZ: 261400379 | USt-ID: DE 141384120 | Amtsgericht Chemnitz HRB: 23741
IBAN DE73 8705 5000 2248 0003 19 | BIC WELADED1ZWI

Betten in mehr als 30 Kliniken und medizinischen Abteilungen. Das Gesundheitszentrum in Westsachsen hält damit alle wesentlichen Fachrichtungen vor.

Täglich setzen sich unsere Mitarbeiter mit Kompetenz und Fürsorge ein, um jährlich rund 45.000 stationäre Patienten umfassend medizinisch zu betreuen. Als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig und des Universitätsklinikums Jena, mit unserer Medizinischen Berufsfachschule sowie dem Bildungszentrum übernehmen wir die Verantwortung für die Aus- und Weiterbildung des medizinisch/pflegerischen Nachwuchses und unserer Mitarbeiter. Mit rund 80 Facharztpraxen in den Medizinischen Versorgungszentren der HBK-Poliklinik gemeinnützige GmbH sowie HBK MVZ Zwickau gemeinnützige GmbH leisten wir einen wichtigen Beitrag zur ambulanten Versorgung in der Region. Zum HBK-Unternehmensverbund mit seinen rund 3.000 Mitarbeitern zählen weiterhin die Dienstleistungsunternehmen HBK Verwaltung und Bildung gemeinnützige GmbH, HBK-Service gemeinnützige GmbH, sowie HBK-Diagnostik GmbH. Zudem gehört die Senioren- und Seniorenpflegeheim gemeinnützige GmbH Zwickau mehrheitlich zum HBK. Das Klinikum sowie seine Tochter- und Beteiligungsunternehmen befinden sich in kommunaler Trägerschaft der Stadt Zwickau sowie des Landkreises Zwickau.